

17/01/2024

## Con asistencia del Fiscal Nacional, la FRM Occidente realizó devolución de vehículos robados en su jurisdicción

En el Aparcadero de Custodia Metropolitana, ubicado en la comuna de Quilicura, se realizó el lunes 15 de enero la ceremonia de devolución de 13 vehículos que habían sido robados y fueron recuperados como parte del plan de Zonas Estacionarias Estratégicas, establecidas por la Fiscalía Metropolitana Occidente en 2023.



La actividad fue encabezada por el Fiscal Nacional, **Ángel Valencia**, el Subsecretario de Prevención del Delito, **Eduardo Vergara**, y contó con la asistencia del Fiscal Regional Occidente, **José Luis Pérez Calaf**, el Fiscal Adjunto de Maipú, **Patricio Rosas** y el Abogado de Asesoría Jurídica, **Roberto Contreras**, quienes conforman el equipo de la Unidad Regional de Zonificación Integrada Antidrogas y Lavado de Activos (ZIAL).

La recuperación y devolución masiva de vehículos robados es parte del Proyecto Regional Occidente, de recuperación de vehículos sustraídos en las 17 comunas que componen esta jurisdicción y, en esta oportunidad, el avalúo de los automóviles devueltos alcanza los 55 millones de pesos, siendo, en su mayoría vehículos con encargo por robo, y no asegurados financieramente.

Más allá de ser una buena experiencia, este modelo construido por ZIAL, de carácter estandarizado y replicable, consta de diversas fases: permite la auténtica identificación de los vehículos denunciados, los que, muchas veces, bajo identidad aparente, se encuentran en aparcaderos concesionados; posibilita la vinculación de dichos móviles con investigaciones penales a nivel nacional; refuerza la coordinación público-privada para convocar a los incumbentes en su revisión, pericia y tasación; y posibilita la recuperación de espacios concesionados. Junto con ello, se establece su restitución a sus dueños.

En sus palabras, el Fiscal Nacional destacó este modelo de trabajo como un proceso estandarizado y replicable, al tiempo que anunció su intención de darle alcance expansivo, no sólo a los más de 200 vehículos de las demás Fiscalías Metropolitanas detectados en situación análoga y avaluados en 1.200 millones de pesos, sino que, ampliando como parte de una política institucional de recuperación de vehículos sustraídos, a los situados en zonas estacionarias a nivel nacional.